
Il Comitato popolare di Torgiovannetto lancia un appello

“Le strade sono impraticabili”
ASSISI – La Montagna è in crisi. I col-
legamenti viari per Costa Trex e Ar-
menzano sono insostenibili. E il Co-
mitato frana Torgiovanneto lancia un
appello. “Ci rivolgiamo ancora alla
Regione, alla Provincia di Perugia e al
Comune affinché ciascuno faccia la
propria parte per sistemare le strade
alternative da Assisi ad Armenzano
che, soprattutto dopo le piogge torren-
ziali di questi giorni, sono impratica-
bili”. La riapertura della strada provin-
ciale 249 non basta. “Avevamo già sot-
toposto il problema alla Regione –
spiegano le rappresentanti dei cittadi-
ni Marina Rosati e Stefania Proietti – e

a breve avremo un incontro con il
commissario del Comune di Assisi
per illustrare tutta la situazione ed an-
che la pericolosità delle strade alter-
native che necessitano di un interven-
to immediato”. E’ grave che un’arteria
principale non goda dei requisiti mi-
nimi di sicurezza. “E’ inconcepibile e
inaccettabile che non si abbia neanche
diritto a un collegamento alternativo
adeguato. Sembra quasi che questa zo-
na di Assisi e dell’Umbria e soprattut-
to i suoi residenti – aggiunge amareg-
giato il Comitato – sia stata dimentica-
ta”. Basta temporeggiare. Il Comitato è
stufo di chiedere, scrivere, suggerire.

“Nella forme più corrette e civili”.
“Adesso ugualmente – continuano Ro-
sati e Proietti – invitiamo la Regione,

la Provincia per la sua competenza
sulla 249 e il Comune stesso, nella
persona del commissario, a interveni-

re su quelle che al momento sono due
‘mulattiere’”. Anche la  Montana deve
fare la sua parte. Pretendendo dall’Al-
ta Scuola l’ultimazione degli studi “in
ritardo ormai di sette mesi rispetto al-
la data di consegna stabilita nella con-
venzione che per questo è stato lauta-
mente pagato”. La situazione è ormai
insostenibile. “Ci aspettavamo un’at-
tenzione maggiore – sottolinea il Co-
mitato - anche perché ci piace sottoli-
neare che siamo nel Parco naturale del
Subasio che fino a questo momento
poco ha fatto per aiutarci a risolvere il
problema in un’area protetta, patrimo-
nio dell’Unesco”.

“Ci rivolgiamo 
a Regione, Provincia

e  Comune perché
intervengano”

I collegamenti viari
per Costa Trex

e Armenzano sono
insostenibili. E il Comitato

frana lancia un appello

Tutta l’area della frana
si trova di nuovo
in uno stato di crisi

Centrosinistra al giro di boa:il cerchio si stringe intorno a un nome

L’Unione guarda Costa
Difficile che Rc accetti ed è fermento

ASSISI – Il centrosinistra è al
giro di boa. E il cerchio si strin-
ge intorno a Costa. Il personag-
gio moderato, di centro, in gra-
do di riscuotere i consensi del-
l’Assisi cattolica sembra vestire
i suoi panni. Nella città serafi-
ca non si parla d’altro. Si bisbi-
glia che il suo nome sia stato
portato all’attenzione dei verti-
ci regionali dei partiti e da que-
sti appoggiato. Pare che ieri la
sua candidatura sia stata for-
malizzata all’interno della Mar-
gherita. E la città del Poverello
è in fermento. Difficile che
Rifondazione accetti un’ipotesi
neocentrista, ma è già stata fis-
sata per domani l’unione co-
munale dei Ds. Che si discuta
dell’ipotesi Costa è scontato.
Che poi la sua candidatura
debba passare al vaglio degli
elettori in uno scontro con Pas-
seri è tutto da vedere. E in un
panorama così particolare per
il centrosinistra assisano è pos-
sibile che vada lentamente sfu-
mando l’ipotesi di una scissio-
ne tra i partiti che lasci isolati
Ds e Margherita. E mentre il
centrosinistra va a caccia di vo-
ti, il centrodestra è alle prese
con una crisi nera. Mauro
Chiappini, presidente del cir-

colo di An di Rivotorto, proprio
non ci sta ad essere bistrattato
dai suoi alleati e compagni di
partito. “Che la Cdl – è il suo
monito - torni ad essere fucina
di idee, programmi e rinnova-
mento, la stessa ‘casa’ dove
anime di diverse appartenenze
umane e politiche riuscirono a
cambiare le regole ed essere,
poi, fonte di ispirazione per
tutti, come moto di ‘rinnova-
mento politico e sociale’”.
Chiappini parla di risveglio
che riconduca il centrodestra
alla “vera politica”. “Per litigare
ed articolare  urla – scrive - ba-
stano le scimmie, per confron-
tarsi seriamente c’è bisogno di
uomini sereni, liberi da vincoli
morali e con un grande senso
di appartenenza verso i propri
partiti”. “Non si scomoda la
Democrazia – continua - per
farne una bandiera di parte”.
Ma in questa difficile situazio-
ne sembra che il sentimento
“abbia preso il sopravvento sul-
la ragione dei fatti”. “Parafra-
sando Bertrand Russell: il pro-
blema dell’umanità è che gli
stupidi sono strasicuri di sé,
mentre gli intelligenti sono pie-
ni di dubbi”.

Noemi Marziani

BASTIA UMBRA - La validità del-
le scelte urbanistiche del progetto
per l’area ex Deltafina, sostenute
con forza dai Ds, è stata confer-
mata dal giudizio positivo dato
dalla cittadinanza nell’assemblea
pubblica che si è tenuta in via Ir-
landa. “Rimangono forti e strate-
giche - ha commentato il segreta-
rio comunale Ds, Erigo Pecci - le
idee che all’interno del piano si
devono sviluppare, in particolare i
servizi pubblici, comunali e sani-
tari. E’ ormai necessario che si af-
fronti e si risolva il problema del-
l’accorpamento dei servizi sanita-
ri nel progetto del Palazzo della
Salute, per garantire una raziona-
lizzazione dei costi e soprattutto
quell’efficienza nella risposta che i
cittadini chiedono in un settore
così importante”. Per questo ci so-
no stati incontri ai massimi livelli
regionali della sanità, nei quali
l’assessore Rosi ha confermato la
piena adesione al progetto ed il
mantenimento degli impegni as-
sunti secondo quel percorso con-
diviso da Regione e Comune per
dare soluzione ad un problema
che da anni è all’ordine del giorno
di questo territorio. “Tutto questo
- ha precisato lo stesso Pecci - con-
sapevoli che, a fronte delle diffi-

coltà provocate dalla politica na-
zionale del governo Berlusconi,
che incide con tagli sostanziali ai
trasferimenti, occorre responsa-
bilmente trovare nuove forme di
finanziamento per garantire livelli
sanitari di assoluta qualità. A que-
sto proposito, è già stato formaliz-
zato un progetto finanziario comu-
ne tra la Regione, la Asl ed il Co-
mune di Bastia Umbra. A nostro
avviso l’Amministrazione comu-
nale non deve perdere l’occasione
di essere parte attiva di questo
progetto anche con proprie inizia-
tive che nel futuro potrebbero
rendere disponibili spazi da utiliz-
zare per le necessità del territorio.
La maggioranza, informata co-
stantemente dell’iter del progetto,
si è dimostrata concorde e deter-
minata nel perseguirlo. Dobbia-
mo tenere questo livello di coin-
volgimento di tutte le istituzioni -
ha detto ancora Pecci - affinché si
realizzi nel territorio un progetto
unico di struttura sanitaria, come
i cittadini chiedono. Ora è neces-
sario che l’amministrazione co-
munale metta in campo tutte le
proprie energie per portare al ter-
mine al più presto la fase di pro-
gettazione e di studio del piano”.

Roldano Boccali

Per Bartolini l’aula del Senato?
ASSISI – E mentre la città serafica è alle prese con liste e campa-
gne elettorali, con il centrosinistra alla ricerca del candidato e il cen-
trodestra in crisi per la spaccatura che vede contrapposti Claudio
Ricci e Antonio Lunghi, sembra che Giorgio Bartolini sia, ormai da
qualche giorno, corteggiato per il senato. L’ex primo cittadino assi-
sano potrebbe aspirare ad una poltrona romana. Anche se i più
informati tendono a sottolineare un amore spassionato per la città
di Assisi e per il suo territorio che renderebbe doloroso il trasferi-
mento di Bartolini.

N.M.

L’intervento del segretario comunale Ds

La gente apprezza
il progetto che cambierà 

l’area ex Deltafina
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Sfuma la scissione che lascia isolati Ds e Margherita?

L’esperienza cooperativa per malati psichiatrici

“La Goccia”, esempio per la città
BASTIA UMBRA - “Quella della
“Goccia” è sicuramente un’espe-
rienza cooperativa ricca di impe-
gno e passione e costituisce
un’eccellenza del nostro territorio
che deve trovare la giusta valoriz-
zazione da parte delle istituzioni”.
Sono parole del sindaco di Bastia
Umbra, Francesco Lombardi al
termine della visita presso le
strutture della comunità residen-
ziale per malati psichiatrici gesti-
ta dalla cooperativa che aderisce
all’Unione regionale di Cofcoope-
rative.
“La cooperativa sociale La Goccia
che ha recentemente festeggiato i
venti anni di vita – ha affermato il
presidente, Anna Maria Belloni,
nel corso dell’incontro –  esce dai
propri confini con nuovi progetti
e lo fa mettendo sul tavolo pub-
blico i risultati di un impegno se-
rio rivolto alla collettività sociale.
Oggi, dopo vent’anni, raccoglia-
mo con piacere il riconoscimento
e la sensibilità del sindaco Lom-
bardi al quale abbiamo fortemen-
te voluto rappresentare i frutti
tangibili della dedizione dei no-

stri 40 soci lavoratori e con il qua-
le abbiamo voluto condividere le
nostre idee di sviluppo e miglio-
ramento dei servizi”.
“La struttura – ha detto ancora
Belloni - costituisce sicuramente
uno dei fiori all’occhiello del pa-
norama sociale umbro. Nella
gamma di servizi che eroga, svol-
ge prevalentemente la sua attività
nel settore dell’assistenza residen-
ziale ai malati psichiatrici ed in

quello dell’assistenza dei minori
con due distinte equipes di ope-
ratori altamente professionalizza-
te. Abbiamo anche avviato un
processo di certificazione volonta-
ria Iso 9000 ed i risultati del no-
stro impegno trovano apprezza-
mento anche al di fuori dei confi-
ni territoriali attraverso la colla-
borazione con Asl di diverse re-
gioni che inviano propri utenti in
cura nella nostra struttura”.

La struttura in cui ha sede “La Goccia”

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

Chiunque detiene volatili deve riempire un modulo

Aviaria, tutto sotto controllo
Il sindaco sollecita le denunce

BASTIA UMBRA - Si è svolto nei giorni scorsi l’incontro con la cittadinan-
za dei medici veterinari afferenti all’Ufficio di Bastia Umbra per parlare di
influenza aviaria. Da segnalare a questo proposito l’ordinanza del sindaco
Francesco Lombardi, che recita testualmente: “A seguito della valutazione
del rischio di introduzione del virus dell’inflienza aviaria ed in prima ap-
plicazione, a tutti i proprietari di pollame o di altri volatili destinati all’au-
toconsumo alimentare, con esclusione dei piccioni, di recarsi  presso l’Uffi-
cio di polizia municipale oppure presso i servizi veterinari della Usl di Ba-
stia, entro il 31 marzo, al fine di presentare la relativa denuncia su appositi
modelli. I contravventori sono soggetti alla sanzione amministrativa da eu-
ro 258 a 1291 come previsto dalla legge 218 del 02.06.1988”. In questi ulti-
mi otto giorni sono state effettuate 88 denunce di possesso di volatili.

Precauzioni contro i rischi dell’influenza aviaria
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